

37% DES INTERNAUTES SE DISENT PIRATES !

Selon un sondage TNS Sofres/Logica paru hier dans Metro, 37 % des internautes français reconnaissent avoir déjà téléchargé illégalement ou utilisé des contenus obtenus de cette façon. Cette proportion passe à 64 % chez les 18-24 ans et à 54 % chez les 25-34 ans. Les contenus les plus exposés au piratage : musique et films, loin devant les séries télé et jeux vidéo.

JACK LANG SOUTIEN LE TEXTE

Le député PS Jack Lang se démarque des membres de son parti, qui jugent le projet de loi Création et Internet « liberticide ». « Le droit d'auteur, héritage des Lumières et de la Révolution Française, fait partie du patrimoine de la gauche, qui a toujours défendu la logique de la création contre celle du marché et de la rentabilité immédiate », a rappelé hier l'ancien ministre de la Culture.



CAMPAGNE SUR... LE NET

Le ministère de la Culture va adresser quotidiennement une lettre électronique à chaque parlementaire pour expliquer le projet de loi contre le piratage en ligne. Cette campagne prend appui sur le site www.jaimelesartistes.fr.